

**29 septembre 1936**

**Bièvre  
Nos artisans d'autrefois**

Il y avait à Bièvre, lors du concours organisé par le Comice agricole, un concours-exposition de machines agricoles. On ne fut pas peu surpris de trouver parmi ces machines et instruments un magnifique chariot sorti tout entier des mains expertes et adroites de M. Bayonnet, charron à Bièvre et universellement estimé.

Ce chariot, copieusement garni de fleurs et de verdure, fut trainé par les jeunes gens enthousiastes à travers les rues du bourg. L'artisan qui l'avait créé de toutes pièces trônait sur le char. Il faut dire que le charron de Bièvre est un homme extrêmement populaire. Son atelier est toujours fréquenté par beaucoup de monde et transformé la plupart du temps en une sorte de Parlement, où l'on discute et où l'on est toujours gai.

Bayonnet, probe artisan, qui sait figoler un ouvrage, fut porté en triomphe par ses camarades.

On en reparlera encore longtemps à Bièvre.